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以下は保護者の皆様の御意見から、一部引用させていただいたり、まとめたりしたもの

です。

大貫小学校の自慢できるところ・すてきなところ・大貫小で良かったこと 等

<集団登下校について>

・集団登下校を実施しており、地域の方が見守りを積極的に実施していること。

・集団登校・下校なので心配が少ない。

・自力通学を推進しているところがよい。

集団登下校の良さ、安心感についての御意見が多数ありました。来年度も引き続き集

団登下校を行っていきます。御協力をお願いします。

<環境・友人関係>

・子ども自身が「学校に行きたい！」と思っていることが、「大貫小学校のすてきなとこ

ろ」のすべてだと思う。

・登校班で通学しているせいか、学年を超えて仲がよいと思う。

・全学年仲が良い。

・子どもが元気に通えている。安心できる環境と仲良くできる友達、おいしい給食でよか

ったと思う。

・学校が楽しみで休日に友達と会えないと「早く会いたいなあ」と言っているのをみると

楽しい学校生活を良い友人関係で送れているんだとうれしく感じる。

・グラウンドが大きいこと、空き教室の活用が多くされていること（教室と活動室があり、

一人当たりロッカーが複数使える）。

友人関係の仲の良さについて触れられている御意見が多かったです。この雰囲気を守

っていけるようにしていきたいです。

<担任・教員について>

・先生方が子どもの個性を認めてくれるのがでありがたい。子どもたちに丁寧に御指導い

ただいていると思う。

・先生方が担当学年ではない子どものことも把握してくれている。

・少人数であることから、先生一人一人が児童の名前を覚えてくれている。先生方が自ら

子どもと積極的に関わってくれているように思う。

教職員の姿勢や、児童との関係を評価してくださり、ありがたかったです。この御意

見を励みにしていきます。

<その他>

・ホームページの更新が増えたので子どもの学校での様子がわかってよい。

・１月の学習発表会では子どもたちのがんばる姿を見ることができてうれしかった。素晴

らしい発表会だった。

・学年の発表が盛りだくさんで見ごたえがあった。大貫小でよかった。

通常の教育活動や行事ができるようになってきたこと、それを参観していただいたり、

知っていただけたりすることがうれしいです。今後も、皆さんに学校の様子を知ってい

ただけるように努めていきます。
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大貫小学校の課題・改善すべきこと 等

<給食について>

・マイ箸の使用を廃止してほしい。（コロナの５類移行と共に）

・給食のお箸セットは、もう学校の物でいいのではないか。近隣の小学校は持参していな

いと聞いている。

・給食の箸を持参するのはまだ続くのか。中学校では不要になっている。検討していただ

きたい。

来年度から給食の箸は給食センターから提供されるものを使用する予定です。これま

での御協力ありがとうございました。

<地域との協力について>

・もっと地域と連携して学習の素材や知識の習得、歴史の再認識に努めてほしい。

・今後、コロナが第５類へ移行後、運動会や授業参観、学校公開などを通して、さらに地

域との相互交流が増えることを期待している。

コロナ禍で地域へ出たり、地域の方を学校に招いたりして行う授業が難しくなってい

ました。来年度以降、感染拡大状況を注視しながら、地域の方との交流を少しずつ増や

していき、家庭・地域・学校が一体となった教育活動を目指します。

<漢字検定・算数検定について>

・将来的に何かの検定を受けるための学習の定着確認だけに絞らないのであれば、合格不

合格の基準も改めて検討する必要があるように感じる。合格者が半分くらいと聞いた。

多くの子どもが合格できるくらいのものか、繰り返し検定に挑戦できる仕組みがあると

いいと思う。

・案内の手紙をいただき、漢字テストの勉強を目標をもって意欲的に取り組んだが、当日

その時間にいないと受験資格がなくなってしまうことを遅刻をして知った。その日まで

とても努力をしてきたので、残念に思った。子どもたちのやる気を伸ばし、学力を上げ

るためにあるものだと思うので、休んだ児童や一度不合格になった児童も何度でも挑戦

できるとよいと思った。

新型コロナウイルスや避けることのできない欠席などを考えると、救済措置があった

ほうがよいという御意見について、同意できるものです。再受験の時間や人員の確保の

難しさ等、課題はありますが、改善できるよう検討してまいります。

<校外学習について>

・１１月に行われた校外学習では、「寒く、雨が降る」という予報が出ていたにもかかわ

らず、延期せずに実施したことは残念に思った。今回の行事だけでなく、最終の態度決

定も仕事をしている方のことも考えると当日の朝ではなく、前日に行ってほしい。当日

の朝７時では、出発している地区もあるので困る。

天気予報が雨からくもりに変わっていたこと、多少の雨天でも見学はできること、そ

の後の学校行事の関係から実施しました。結果としては、かなり雨が降ってしまい、御

心配をおかけしました。

行事の際の最終の態度決定は、天候によって難しい面もありますが、できる限り前日

のうちに判断するようにしていきたいと思います。


